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ACTA N9 37 .: 
REUNIAo EXTRAORDINARIA OE 11-8-82 - -- / \ ,,'j-J-./ 

./ .r" '----c; »>: 

Aos onze dias do mês de Agosto do ano de mil novecentos e oite~ 

ta e dois, nesta cidade de Aveiro, EdifTcio dos Paços do Concelho e Sala das 

Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ext raordinariamente a mesma Câmara sob a 

Presidência d0 Vereador Sr. Eng? Manuel Ferreira da Cruz Tavares e com a pre

sença dos Vereadores Srs. Eng? José Arménio Sequeira Pereira, Eng? Técnico Luís 

Vítor de Azevedo Fél ix e Custódio das Neves Lopes Ramos. 

Declarada aberta a reun ião e, tendo previamente sido distribuído 

por todos os membros o respectivo texto, foi dispensada a leitura da acta, de 

acordo com a disposição legal que permite tal procedimento. 

Em seguida foi deI iberado, por unanimidade, justificar as faltas 

dadas pelo Sr. Presidente e pelos Vereadores Srs. D. Zulmira Eneida de Sousa 

Silva e Cristo Barreto Cerqueira e António Rodrigues Garces. 

BALANCETES:- Presente o balancete desta Câmara Municipal, respeí 

tante ao dia de ontem, que apresenta um saldo de quinze milhões setecentos e 

setenta e seis mil du zentos e quarenta escudos e vinte centavos, em dinheiro,e 

vinte e um milhões quatro mil quinhentos e sessenta e nove escudos, em documen 

tos de despesa. 

PAGAMENTOS:- O Vereador Sr. Eng? Cruz Tavares esclareceu que es

ta reunião tinha sido convocada,principalmente, em resultado de uma conversa 

com o Vereador Sr. Eng? Sequeira Pereira, dado que algumas firmas manifestaram 

necessidade urgente de obtenção de fundos e não havia da parte do Sr . Presiden 

te da Câmara qualquer indicação concreta relativamente a estes pagamentos ou 

entrega de declarações de dívida para util ização na Banca como aval na contrac 

ção de empréstimos. 

Disse que, por considerar não dever, pessoalmente, tomar qualquer 

decisão a este respeito, a ünica maneira de ultrapassar o problema seria a to

mada de uma deliberação da Câmara, aproveitando-se, também, a oportunidade pa

ra tratar de assuntos pendentes e outros a apresentar pelosSrs. Vereadores. 

Seguidamente, deu a conhecer que, pelo empreiteiro Sr. Manuel de 

Jesus Mendes, foi solicitada a passagem de declaração de dívida do montante de 
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13 818 650$00, respeitante ã obra de "Pavimentação da Estrada de S. Bernar

do entre a Cruz AI ta e a Variante ã E.N.16", pagável no prazo de 30 dias, 

prorrogável. 

Depois de troca de impressões foi deI iberado, por unanimidade, 

passar uma declaração da importância de 13 000 contos, em conta corrente por 

obras de pavimentação já executadas, quantia a pagar no prazo de 30 dias a 

contar da data da declaração. 

Presente, tambem, uma factura do Sr. João Carlos Graça, da im

portância de 422 880$00, respeitante ao fornecimento de asfalto, pagamento c~ 

ja premência se justifica pelo motivo de várias entidades lhe deverem somas 

elevadas, o que o impossibi \ ita de proceder ao levantamento de asfalto e,con

sequentemente, de o fornecer a este Município . 

Dados os motivos aduzidos, foi deI iberado, por unanimidade,au

torizar o pagamento da factura em causa. 

ORÇAMENTO - ALTERAÇÕES:- Face ã informação prestada pela Secr~ 

taria, foi deI iberado, por unanimidade, proceder ã IDa. alteração ao orçamen 

to ordinârio para o ano em curso, na quantia de 500 000$00, quer na receita, 

quer na despesa . 

BANCO FONSECAS & BURNAY - NOVAS INSTAlAÇOES:- O Vereador Sr. Eng? 
( 

Cruz Tavares recordou a deI iberação tomada Da reunião extraordinária de 20 

de Julho findo, e prestou esclarecimentos acerca das objecções que lhe foram 

postas pelo projectista daquela empresa. 

Apõs troca de impressões, predominantemente de carâcter tecnico, 

foi deI iberado, por unanimidade, aprovar o protocolo, com a alteração contida 

no n? 10 e, ainda, que no predio a construir sejam observados os Tndices mãx i~ 

mos possIveis de estacionamento pela construção, nomeadamente, de pelo menos 

um novo nível subterrâneo para parqueamento igual ao previsto no ante-projec

to, ressalvando-se, no entanto, que num posterior estudo tecnico-econõm ico p02 

sam vir a considerar de seu interesse a inclusão de novos níveis subterrâneos 

que, nessa hipõtese, deverão continuar a ser afectos a estacionamentos. 

LOTEAMENTOS:- De harmonia com as informações e pareceres constan 

tes dos respectivos processos, foi deI iberado, por unanimidade, indeferir os 

seguintes pedidos de loteamento e concessão de alvará : 

- De Jose Maria da Silva Cunha e outro, para um terreno sito em 

Sarrazola, freguesia de Cacia ; 
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- De Manuel Nunes Génio, para um terreno sito em Verdemi lho, 

freguesia de Aradas; 

- De Lotero Jorge Salgado Pinto e outro, para um terreno sito 

no lugar e freguesia de S. Jacinto ; 

- De Joaquim Ferreira de Pinho e outro, para um terreno sito 

na Quinta do Torto, freguesia de Esgueira . 

Foi presente o processo de pedido de loteamento e concessão do 

respectivo alvará, sol icitado por Samuel da Si lva 01 iveira e outros, para um 

terreno situado em Verdemilho, freguesia de Aradas, sendo deI iberado, por una 

nimidade, concordar com o parecer da Delegação de Planeamento Urbanístico de 

Aveiro, devendo apresentar aditamento ao processo. 

- Também foi presente o processo de loteamento para um terreno 

sito em Alumieira, freguesia de Esgueira, requerido por Maria Simões Ferreira 

Gautier, a sol icitar a prorrogação do prazo de execução das obras de infra-es 

truturas, sendo del iberado, por unanimidade, face ao parecer dos S.U.O., con

ceder a prorrogação por 90 dias. 

LICENÇAS DE OBRAS:- Foi presente o processo de obras n? 254/82, 

em que a firma Vieira & Roque Lda., apresenta aditamento ao projecto inicial, 

para uma construção na Zona Industrial, sendo deI iberado, por unanimidade,a~ 

torizar a implantação do edifício, por se tratar de instalações de apoio ã i~ 
dústria de t ra ns po r t es , e com a condição de a requerente, logo que as mesmas 

comecem a funcionar, cessem a actividade e deixem de efectuar o parqueamento 

nos locais que vêm utilizando. 

Foi tambêm presente e deferido o processo de obras n?475/82, 

em que a Congregação Cristã em Portugal apresenta projecto para construir um 

templo cristão no lote n? 18 do Sector VI I da Zona a Sudeste de Cacia. 

Idem:- O Vereador Sr. Eng? Azevedo Féli x indagou da situação em 

que se encontra o problema das obras de ampl iação do Hotel Imperial, tendo o 

Sr . Eng~ Francisco Maçarico prestado a informação de que, na segunda-feira da 

semana passada, se tinha deslocado ao Porto com o Sr. Manuel Morais, para fa

lar com O Sr. Arquitecto Magalhães, a quem expôs a posição da Câmara, tendo 

este elaborado um esquisso da passivei solução e prometido apresentar o res

pectivo aditamento até ao fim do mes em curso. 

PLANO PARCIAL DE URBANIZAÇAo DA FORCA-VOUGA:- O Vereador Sr. Eng? 

Fêl ix sol icitou esclarecimentos acerca da área abrangida pelo Plano em referê~ 

cia, nomeadamente se integra as instalações fabris da Empresa Cerâmica Vouga, 

sendo esclarecido, em face de uma planta que foi apresentada, dos 1im ites esta 

belecidos para aquele Plano. 
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BOURGES E AVEIRO - CIDADES IRMÃS:- Encontrando-se nesta Cida

de, com o objectivo de estabelecer vários contactos, o Sr. Garcia, grande 

admirador de Aveiro e impulsionador dos laços de amizade e do movimento de 

irmanação das cidades de Bourges e Aveiro, a Câmara deI iberou, por unanim~ 

dade. convidá-lo para um almoço. a servir. amanhã. no Hotel Imperial, retr~ 

buindo-lhe, assim, as amáveis deferências com que, algumas até a expensas 

pessoais, distinguiu os representantes do Município, aquando da sua desloca 

ção àquela cidade francesa. 

ESPECTACULOS:- O Vereador Sr. Custódio Ramos recordou as deI i 

berações tomadas em 25 de Junho e 16 de Julho do corrente ano. acerca da 

proposta da Delegação Regional do Centro, do Ministério da Cultura e Coord~ 

nação Cientifica, com vista ~ efectivação de um Ciclo do "Novo Cinema Port~ 

guês", a patrocinar pela Câmara, que ocuparia uma semana com um filme por 

dia e seria real izado todo no mesmo cinema. 

Deu a conhecer que, face à comunicação daquela entidade, de 

que so seria passivei exibir em Aveiro 5 filmes, entre os dias 8 e 15 de O~ 

tubro, portanto sem sequência de dias, a Exibave - Exibidores de Aveiro, 

L.da, alterou de cento e cinquenta mi I escudos para cento e sessenta e dois 

mil escudos o preço pela uti I ização do Estúdio 2002, cabendo ainda à Câmara 

contactar os respectivos distribuidores. 

Face a estas alterações. por não se reconhecer grande intere~ 

se na exibição dos filmes. já rodados em Aveiro e alguns deles transmitidos 

pela Radiotelevisão Portuguesa, o Sr. Vereador propôs que se desistisse da

quela real ização e se comunicasse este facto ã aludida Delegação e à Exiba

ve, o que foi aprovado por unanimidade. 

Seguidamente, o mesmo Sr. Vereador informou que estiveram na 

Câmara dois representantes da Direcção da Cooperativa de Cinema de Aveiro 

"Grande Plano", que expuseram pessoalmente as iniciativas que tencionam co.:!. 

c re t i za r , de acordo com a carta entregue e que foi I ida, de trazer a esta 

cidade, durante o mês de Novembro, uma retrospectiva monumental do cinema 

alemão de 1930 até aos nossos dias, que incluirá a exibição de filmes dos 

mais significativos real izadores alemães, e levar a efeito, entre 15 e 25 

de Setembro próximos, a passagem de uma selecção dos melhores filmes que es 

tarão presentes no Festival Internacional de Cinema da Figueira da Foz. 

Dada a elevada projecção e o maior interesse, sob o ponto de 

vista cultural, social e turístico. de que se reveste a extensão a Aveiro 

daquele credenciado Festival. e em que, acompanhando os filmes estarão pr~ 

sentes os rea I i zadores, intérpretes e produ tores de fi 1mes, a Câma ra de J i
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berou, por unanimidade, prestar apoio àquela iniciativa, mediante a conces

são do subsídio de cento e cinquenta mil escudos, â referida Cooperativa de 

Cinema. 

APROVAÇÃO EM MINUTA:- Mais foi del iberado, também por unanimi 

dade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do n? 4 do Art? lOS? da 

Lei n? 79/75, a fim de as respectivas deI iberações prod uzirem efeitos imedia 

tos . 

A~__ ~~a ~onstar e devidos efeitos se l~vrou a presente acta, que 

eu, ~~~~,Chefe de Secçao, no impedimento legal do 

Chefe da Secretaria, a subscrevo. 

V~A;(~ 


